

Propuesta de resolución ante los eventos sucedidos en la república hermana de Venezuela.

Vistos:

- 1) El proceso electoral venezolano que culminó el pasado domingo 28 de julio.
- 2) La ausencia de publicación del CNE de las actas electorales mesa por mesa, como los reglamentos electorales venezolanos exigen.
- 3) La ausencia, asimismo, de la publicación de resultados por parte de dicho organismo correspondientes al 100% del electorado.
- 4) Las declaraciones realizadas por observadores externos que reclaman la publicación de los resultados “mesa por mesa”.
- 5) La naturaleza improbable de los resultados publicados por el CNE correspondiente a porcentajes exactos con un enorme número de cifras decimales.
- 6) Los episodios de violencia posteriores a la elección, incluyendo la represión, persecución y encarcelamiento de gran número de opositores luego de la elección denunciada por múltiples organismos internacionales de defensa de los derechos humanos, incluyendo Amnistía Internacional.
- 7) El creciente aislamiento internacional del régimen de gobierno venezolano.

Considerando:

- 1) Los indudables intereses económicos que generan las enormes reservas petroleras venezolanas que, sin duda, son uno de los motivos por los que la elección en dicho país genera una enorme atención internacional.
- 2) Los enormes vínculos entre nuestro país y Venezuela que supo recibir un gran número de exiliados uruguayos durante la última dictadura en nuestro país.
- 3) La situación general de progresivo deterioro de la convivencia democrática a nivel regional e internacional.

La Asociación de Docentes de la Universidad de la República.

- 1) Solidarizarse con la población de nuestra república hermana de Venezuela en este momento terrible que vive en el que un proceso electoral que pudo ser una fiesta cívica se ha transformado en un episodio violento y doloroso.
- 2) Condenar, la proscripción de candidatos, la represión y encarcelamiento de militantes y cualquier tipo de manipulación de la elección.
- 3) Reclamar una inspección internacional independiente y transparente de las actas en poder del gobierno venezolano, contrastadas con las presentadas por la oposición.
- 4) Exigir el inmediato cese de la represión, encarcelamiento y desaparición de personas de la oposición por parte del gobierno venezolano y el respeto al derecho de protesta pacífica como reclaman diversos organismos de defensa de los derechos humanos.

Enviar la presente declaración al PITCNT.